

C O N S T A N C I A

JUEVES 6 DE NOVIEMBRE DE 2008

En la ciudad de México, Distrito Federal, siendo las once con veinte minutos del jueves seis de noviembre de dos mil ocho, reunido en el Salón de Plenos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación con los señores Ministros Sergio Salvador Aguirre Anguiano, José Ramón Cossío Díaz, Margarita Beatriz Luna Ramos, José Fernando Franco González Salas, Genaro David Góngora Pimentel, Mariano Azuela Güitrón, Sergio A. Valls Hernández y Olga Sánchez Cordero de García Villegas, el señor Ministro Presidente Guillermo I. Ortiz Mayagoitia expresó:

“Señoras y señores ministros:

Antes de comenzar la sesión del día de hoy en este recinto del Tribunal Constitucional del Estado Mexicano, no podemos dejar de expresar el pesar que nos produce el lamentable fallecimiento del Secretario de Gobernación, licenciado Juan Camilo Mouriño Terrazo, del Secretario Técnico para la Implementación de las Reformas Constitucionales en Materia de Seguridad y Justicia Penal, licenciado José Luis Santiago Vasconcelos, de todas las personas que los acompañaban en ese trágico vuelo, así como la

Constancia

Jueves 6 de noviembre de 2008

de quienes estando en tierra fueron víctimas de ese suceso. Ambos funcionarios desempeñaban tareas de vinculación y colaboración con el Poder Judicial de la Federación.

Hoy por la mañana, asistimos a la ceremonia luctuosa convocada por el titular del Poder Ejecutivo Federal como muestra de solidaridad institucional. El Secretario de Gobernación mantuvo siempre una cordial y muy respetuosa relación con el Poder Judicial de la Federación. Guardaremos siempre una imagen seria y profesional en el desempeño de su cargo y un recuerdo cálido y amable de su persona. El Secretario Técnico para la Implementación de las Reformas Constitucionales en Materia de Seguridad y Justicia Penal estaba llamado a encabezar un importante esfuerzo de cambio jurídico. Con altura y seriedad el Poder Judicial Federal continuará afrontando los retos y las transformaciones de nuestro tiempo en los términos que señala nuestra Constitución.

Lamentamos profundamente el deceso de quienes acompañaban a estos funcionarios, así como de los integrantes de la tripulación de la aeronave que se vio envuelta en la tragedia del martes pasado: José Miguel Monterrubio

Constancia

Jueves 6 de noviembre de 2008

Cubas, Arcadio Echeverría, Norma Díaz, Julio César Ramírez Dávalos, Álvaro Sánchez y Gisel Carrillo; compartimos la pena de los familiares de quienes perdieron la vida y de quienes sufrieron lesiones en tierra, en los alrededores de la zona en que cayó la aeronave.

Como símbolo luctuoso, invito a ustedes a guardar de pie un minuto de silencio.”

MINUTO DE SILENCIO

Se guardó un minuto de silencio.

Firman esta constancia el señor Ministro Presidente Guillermo I. Ortiz Mayagoitia, y el licenciado José Javier Aguilar Domínguez, Secretario General de Acuerdos.